

Komprom Meledak Saat Sedang Buat Kue, Dua Rumah Terbakar

CAKUNG (IM) - Kebakaran terjadi di Penggilingan RT 001 RW 07, lokasinya berdekatan dengan Dealer Suzuki Penggilingan, Cakung, Jakarta Timur. Kejadian Sabtu (8/5) malam.

Kepala Seksi Operasi Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran Jakarta Timur, Gatot Sulaeman mengatakan, pihaknya mendapatkan laporan kebakaran sekitar pukul 23.49 WIB.

“Yang terbakar dua rumah kontrakan,” ujar Gatot saat dikonfirmasi, Minggu (9/5) dini hari. Adapun luas rumah yang terbakar sekitar 60 meter persegi. Penyebab kebakaran berasal dari ledakan kompor.

“Menurut informasi, penyebabnya penghuni kontrakan sedang bikin kue-kue Lebaran terus ada ledakan,” ujar Gatot.

Api kemudian merambat dan membakar dua kontrakan. Lokasi kebakaran berada di kawasan padat penduduk. Sebanyak tujuh unit mobil milik Suku Dinas Penanggulangan Kebakaran dan Penyelamatan Jakarta Timur dikerahkan untuk memadamkan api.

Pemadam kebakaran tiba sekitar pukul 23.50 WIB. Kebakaran berhasil dipadamkan dalam waktu kurang dari satu jam. ● osm

Anin Bakrie: SDM Handal Diperlukan dalam Mewujudkan Kolaborasi untuk Negeri

FOTO: ISTIMEWA



Anindya Bakrie sedang menyantuni anak yatim piatu.

JAKARTA (IM) - Jika ingin berjalan cepat, maka jalanlah sendiri. Jika ingin berjalan jauh, maka jalanlah bersama-sama. Hal ini menguatkan pentingnya kebersamaan dalam mencapai tujuan. Kebersamaan dalam masyarakat Indonesia telah dikenal lama dengan istilah “Gotong Royong”. Nilai ini telah menjadi salah satu nilai luhur bangsa dan semangat ini pula yang perlu dilestarikan dalam berbagai aktivitas kebaikan, termasuk pembangunan nasional.

Kolaborasi Untuk Negeri yang menjadi tema Bakrie Amanah di tahun 2021 ini dilandasi oleh tiga nilai utama di kelompok Bakrie, yaitu: Keindonesian, Kemanfaatan dan Kebersamaan. Nilai Keindonesian terdapat dalam visi Bakrie Amanah yaitu terwujudnya masyarakat Indonesia yang mandiri dan sejahtera.

Hal inilah yang senantiasa disampaikan Anindya Bakrie selaku Ketua Pembina Bakrie Amanah di berbagai kesempatan dalam pernyataan tekad kelompok Bakrie untuk memberikan kontribusi terbaik untuk negeri.

“Kami akan terus memberikan sumbangsih terbaik untuk negeri, sebagaimana tertuang dalam TriMatra Bakrie: keindonesian, Kemanfaatan dan Kebersamaan.” Ungkap Anindya, Sabtu (5).

Adapun nilai kemanfaatan diwujudkan dalam mengupayakan dan memaksimalkan nilai guna dari dana zakat, infaq dan sedekah (ZIS) serta dana sosial keagamaan lainnya (DSKL) yang dipimpin Bakrie Amanah untuk kesejahteraan masyarakat Indonesia. Sementara itu nilai Kebersamaan, diwujudkan dalam kolaborasi program di dalam pendayagunaan dana ZIS dan DSKL.

Untuk kedua nilai: Kemanfaatan dan Kebersamaan ini, Anindya senantiasa mendorong agar seluruh kegiatan Bakrie Amanah dapat memberi manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat di saat yang sulit ini. Anindya juga berpesan kepada insan Bakrie untuk memperkuat kebersamaan di berbagai sektor, baik usaha ataupun aktivitas sosial.

“Inilah saat di mana kita harus memperlihatkan rasa kebersamaan kita untuk

bangkit bersama. Dalam mewujudkan kebersamaan ini diperlukan Orchestrating Mastery, yaitu Sumber Daya Manusia yang handal dalam mengelola sistem kolaborasi,” ungkap Anindya Bakrie.

Mengenai sumber daya manusia yang handal ini Anindya menekankan kepada kekuatan pada visi, ide, inovasi, team work, penguasaan teknologi, program berkelanjutan, dan kompetisi. Di Kelompok Bakrie, untuk visi, misalnya, dimulai dengan visi entrepreneur sebagai DNA sekaligus edukasi yang memadukan antara akal dan hati dalam menyeimbangkan pencapaian tujuan juga seni dalam pencapaiannya, jelas Anindya.

“Dengan demikian visi kemandirian dan kesejahteraan yang ingin dicapai merupakan DNA kelompok Bakrie sebagai entrepreneur juga sekaligus edukasi yang dipenuhi sejumlah pembelajaran dalam upaya pencapaian selama ini,” pungkasnya.

Memanfaatkan momentum bulan Ramadan, Bakrie Amanah terus berupaya menebarkan manfaatnya ke banyak wilayah di Indonesia. Terutama pada wilayah 3T dan juga wilayah penyintas bencana, Bakrie Amanah memiliki perhatian yang tinggi. Seperti yang diungkapkan Hendrajanto Marta Sakti, Ketua Pengurus Bakrie Amanah.

“Pada bulan ramadan ini, Bakrie Amanah telah menjangkau banyak layanan manfaat di berbagai wilayah di Indonesia, terutamanya untuk wilayah 3T, yaitu tertinggal, tertular dan terdapat, juga wilayah penyintas bencana serta wilayah binaan Bakrie Amanah. Besarnya tantangan ini mengharuskan Bakrie Amanah untuk tidak berjalan sendirian agar bisa terus menjangkau layanan manfaat yang lebih luas dan efektif. Oleh karena itu diperlukan Kolaborasi Untuk Negeri,” ujar Hendrajanto, yang biasa disapa Roy.

Dalam menjalankan programnya, lanjut Roy, saat ini Bakrie Amanah telah menjalin kolaborasi dengan beberapa Organisasi Pengelola Zakat (OPZ), beberapa pesantren, rumah yatim, komunitas, pemerintahan, dan juga dengan banyak perusahaan di Kelompok Bakrie. ● ber

4 Metropolis

IDN/ANTARA



POLISI AKAN KAJI JALUR SEPEDA PERMANEN DI JAKARTA

Pesepeda memacu kecepatannya di jalur sepeda permanen di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, Minggu (9/5). Ditlantas Polda Metro Jaya berencana akan mengkaji ulang jalur sepeda permanen yang ada di kawasan Jenderal Sudirman dikarenakan volume lalu lintas cukup padat pada pukul 08.00 WIB hingga 09.00 WIB sedangkan intensitas pesepeda dinilai menurun.

Wagub Sebut Kasus Covid-19 di Wilayah DKI Jakarta Melandai

Wagub Patria mengimbau warga yang telah melakukan vaksinasi Covid-19 tetap menerapkan prokes. Merayakan Lebaran hanya bersama keluarga inti saja.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria (Ariza) menyebut kasus Covid-19 di Ibu Kota cenderung melandai, di mana tingkat kesembuhan mencapai 96,6%.

“Untuk angka kematian berada di 1,7%, ICU-nya turun menjadi 34%, tempat tidur turun hingga 32%, hotel per karantina turun menjadi

34,4%. Hal ini menandakan adanya pelandaian mudah-mudahan masyarakat tetap bisa berhati-hati sekalipun Pemprov DKI tetap meningkatkan sarana dan prasarana kapasitas seperti jumlah rumah sakit, laboratorium, SDM, dokter,” ujar politisi Partai Gerindra ini saat meninjau penerapan prokes di Grand Pramuka Square, Jakarta, Minggu (9/5).

Akhir Pekan, Pasar Tanah Abang Kembali Dipadati Pengunjung

JAKARTA (IM) - Pasar Tanah Abang kembali dipadati pengunjung pada Minggu (9/5). Keramaian kembali terjadi di pasar tekstil terbesar di Asia Tenggara tersebut.

Berdasarkan pantauan di lokasi, pengunjung memadati Blok A, B, dan F. Sejumlah pengunjung terlihat memenuhi lapak para pedagang untuk mencari baju Lebaran.

Akibat banyaknya pengunjung, jalanan di Pasar Tanah Abang, tersendat. Mereka menggunakan masker namun mengabaikan jaga jarak.

Petugas pengamanan juga tampak memperketat pengawasan dengan berjaga di sejumlah toko-toko di Pasar Tanah Abang untuk memastikan jalannya protokol kesehatan.

Petugas dari TNI-Polri,

Satpol PP, hingga Dishub DKI Jakarta tampak mengawasi aktivitas perdagangan di Pasar Tanah Abang.

Sebelumnya Humas Walikota Jakarta Pusat melalui akun Twitternya membenarkan bahwa memasuki akhir pekan kawasan Tanah Abang diperketat pengawasannya. Diketahui ratusan aparat gabungan diterjunkan untuk menerapkan protokol kesehatan.

“Sebelum perayaan Idul Fitri 1442 H Pasar Tanah Abang diperketat pengawasannya. Ratusan aparat gabungan diterjunkan untuk mengimbau tetap patuh protokol kesehatan, tidak terjadi kerumunan dan kelancaran arus lalu lintas,” ucap akun Twitter @kominfotikp.

Sebelumnya, pada 2 Mei

2021 lalu, Pasar Tanah Abang dikunjungi 100 ribu orang yang mengakibatkan kerumunan dan viral di media sosial.

TNI-Polri Sampai Minggu Kasatpol PP DKI Jakarta, Arifin sebelumnya mengatakan, bantuan pengamanan dari TNI-Polri dalam penjagaan Pasar Tanah Abang hanya sampai Minggu (9/5).

“Kita tetapkan mereka hanya sampai besok tanggal 9 Mei 2021,” tutur rifin kepada wartawan, Sabtu (8/5).

Meski TNI-Polri tidak lagi berjaga di Pasar Tanah Abang, personel Satpol PP akan tetap berada di lokasi. Ini dikarenakan Satpol PP pada dasarnya memantau kawasan pusat grosir tersebut.

“Secara rutin memang

kami melakukan pengawasan dan patroli di sekitar kawasan Tanah Abang terus berlanjut. Adapun bantuan TNI-Polri untuk memastikan protokol kesehatan benar dipatuhi baik itu di Stasiun maupun Pasar,” jelas Arifin.

Sebagaimana diketahui, akhir pekan lalu 2 Mei 2021 pusat grosir terbesar ini dikunjungi 100 ribu orang. Kerumunan yang tak terhindarkan tersebut pun viral di media sosial. Akibatnya, Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI melalui Gubernur Anies Baswedan bersinergi dengan TNI-Polri untuk memperketat pengawasan Pasar Tanah Abang. Sejak kejadian tersebut hingga hari ini aparat gabungan terus berpatroli mengelilingi kawasan tersebut. ● osm

bolehkan kami meminta seluruh masyarakat tetap menjaga prokes. Tempat yang terbaik sekalipun hari libur anda tetap berada di rumah bersama keluarga,” ucapnya.

Ketua DPD Gerindra DKI Jakarta itu berharap seluruh warga tidak menggeler open house, berbelanja, hingga bersilaturahmi secara daring.

“Kami semua di Jakarta sudah menggunakan pre-order jadi tidak ada pembelian secara fisik dan semua dilakukan secara online. Kami meminta kepada semua toko-toko, kios pasar, semua secara online yang jelas kita sudah menerapkannya dari awal,” katanya.

Pantau Prokes

Patria ke mal dan apartemen di Grand Pramuka Square, untuk memantau pelaksanaan protokol kesehatan (prokes) menjelang Hari Raya Idul Fitri 1442H.

“Kami minta semua unit-unit kegiatan untuk tetap menjaga prokes tidak sekadar menjalankan tapi memastikan dilaksanakan secara ketat dengan memakai masker, menjaga jarak, mencuci tangan,” ujar Riza.

Sementara itu, para pengunjung, pengelola, dan semua yang ada di unit-unit kegiatan ia mengimbau agar dilakukan pengecekan suhu, traffic flow, penyemprotan disinfektan setiap hari.

“Tadi kami diperlihatkan di ruang fitting room atau ruang ganti dilakukan disinfektan secara rutin dan berkala. Semua pegawainya dipastikan mengikuti PCR vaksin dan Alhamdulillah secara umum sudah baik dan Pak gubernur terus melakukan pengawasan dan pemantauan. Terima kasih atas kerjasamanya,” paparnya.

Sedangkan yang kedua, kata Riza, Pemprov DKI Jakarta, telah memastikan masyarakat, pengelola dan pegawai di Grand Pramuka Square untuk tidak mudik dan berada di Jakarta. Selain itu masyarakat diimbau untuk mengurangi kegiatan-kegiatan yang tidak perlu seperti kegiatan mudik.

Ketiga terkait kegiatan pariwisata, Pemrov DKI Jakarta memberikan ketentuan dengan menurunkan kapasitas dari 50% menjadi 30% dan dilakukan secara online serta batasan jam tertentu.

“Kami membatasi pariwisata sekalipun dibuka dibatasi kapasitasnya diturunkan dari 50% menjadi 30% harus dilakukan secara online dan setiap titik ada petugas, pengawas dan aparat yang membantu menjaga dan memastikan protokol kesehatan,” tandasnya. ● osm

Pemotor Teras Usai Masuk Jalan Tol Gedong Panjang

GEDONG PANJANG (IM) - Seorang pemotor tewas setelah mengalami kecelakaan saat masuk Jalan Tol Gedong Panjang, Jakarta Utara, Minggu (9/5) dini hari.

Pemotor Yamaha Mio dengan nomor polisi (nopol) A-6080-PO menenggak di tempat setelah terlibat kecelakaan dengan minibus Toyota Avanza B-2026-UKD dan Honda Brio B-1884-PIV.

Peristiwa naas itu berlangsung di lajur paling kanan KM 22.600 Tol Gedong Panjang arah ke Pluit.

“Seorang pesepeda motor tutup usia dan sudah dalam penanganan Polri. Jalan tol hanya diperuntukkan bagi pengguna jalan yang menggunakan kendaraan bermotor roda empat atau lebih,” tulis TMC Polda Metro Jaya dalam akun Twitter resminya.

Kecelakaan berlangsung saat cuaca hujan gerimis. Sepeda motor tampak ringsek, sedangkan bagian depan minibus Avanza dan bagian belakang mobil Honda Brio sedikit penyok akibat benturan kecelakaan lalu lintas tersebut. ● ber

RINGKASAN RISALAH RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT. INDAH PRAKASA SENTOSA Tbk

A. WAKTU DAN TEMPAT RAPAT:
Hari/tanggal: Jumat, 07 Mei 2021
Waktu: 09.28 WIB s.d 10.10 WIB
Tempat: PT. INDAH PRAKASA SENTOSA, Lantai 4, Jalan Sunrise Garden Raya Blok D/No. 35-3H

Telah diadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (selanjutnya disingkat "Rapat") PT. INDAH PRAKASA SENTOSA, Tbk, berkedudukan di Jakarta Utara, selanjutnya disebut Perseroan

B. PIMPINAN RAPAT:
Rapat di pimpin oleh Bapak Ir. HADI AYLILA TAMZIL, selaku Komisaris Independen Perseroan berdasarkan Pasal 20 ayat 1 Anggaran Dasar Perseroan dan Pasal 37 ayat (1) POJK/04/2020 berdasarkan Surat Keputusan Dewan Komisaris Perseroan, tanggal: 12 April 2021

C. ANGGOTA/AGENDA RAPAT DAN DIREKSI YANG HADIR DALAM RAPAT:
DEWAN KOMISARIS
Komisaris Utama: Nyonya LIES YULIANA WINATA
Komisaris Independen: Tuan Ir. HADI AYLILA TAMZIL
DIREKSI
Direktur Utama: Tuan EDDY PURNANTO WINATA
Direktur: Tuan ANDREANUS TATANG

D. KUORUM/KHADIRAN PEMEGANG SAHAM:
Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Perseroan saat ini berlaku Ketentuan Kuorum

a. Untuk Agenda 1, 2 dan 3 berlaku ketentuan Pasal 21 ayat 2 huruf (i) Anggaran Dasar Perseroan dan ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor: 15/POJK/04/2020, Pasal 41 ayat ayat (1) huruf a yang mengatur bahwa Rapat Umum Pemegang Saham dapat dilangsungkan dan dapat mengambil keputusan yang sah serta mengikat apabila dihadiri oleh Pemegang Saham atau kuasanya yang sah, yang mewakili lebih dari 1/3 (satu per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.

b. Untuk Agenda Rapat ke 4 berlaku ketentuan Pasal 24 ayat 3 Anggaran Dasar Perseroan dan Ketentuan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan Nomor: 15/POJK/04/2020 Pasal 42 huruf a yang mengatur bahwa Rapat dapat dilangsungkan dan dapat mengambil keputusan yang sah serta mengikat apabila dihadiri oleh Pemegang Saham atau kuasanya yang sah, yang mewakili lebih dari 2/3 (dua per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan.

Sehubungan dengan ketentuan mengenai kuorum Rapat, dan setelah memeriksa:

a. Daftar Pemegang Saham Perseroan per tanggal 14 April 2021 yang disiapkan oleh PT. ADMITRA JASA KORPORASI selaku Biro Administrasi/Elak Perseroan,

b. Daftar Hadir Para Pemegang Saham dan/atau kuasanya dalam Rapat ini,

c. Keabsahan dan Surat Kuasa yang diberikan oleh Pemegang Saham yang Berhangan untuk menghadiri Rapat ini, bahwa Rapat dihadiri oleh Pemegang Saham dan/atau Kuasa Pemegang Saham yang mewakili sebanyak 615.993.353 (enam ratus lima belas juta sembilan ratus tiga puluh tiga ribu tiga ratus lima puluh tiga) saham atau 94,77% (sembilan puluh empat koma tujuh puluh persen) dari 650.000.000 (enam ratus lima puluh juta) saham yang merupakan seluruh saham yang telah dikeluarkan Perseroan dengan hak suara yang sah, oleh karenanya ketentuan mengenai kuorum untuk Agenda Rapat/PT. INDAH PRAKASA SENTOSA Tbk telah terpenuhi.

E. JUMLAH PEMEGANG SAHAM YANG MENGAJUKAN PERTANYAAN DAN/ATAU MEMBERIKAN PENDAPAT TERKAIT AGENDA RAPAT:
Pada akhir pembahasan mata acara Rapat, Pimpinan Rapat memberikan kesempatan kepada Para Pemegang Saham atau walinya yang hadir dalam Rapat untuk mengajukan pertanyaan dan/atau memberikan pendapat atau saran yang berhubungan dengan Agenda yang sedang dibicarakan, dan dalam hal ini tidak ada pertanyaan yang diajukan.

F. MEKANISME KEPUTUSAN PENGAMBILAN RAPAT:
Setuai Peraturan Tata Tertib Rapat pengambilan keputusan dilakukan berdasarkan musyawarah untuk mufakat. Dalam hal keputusan berdasarkan musyawarah untuk mufakat tidak tercapai maka dilakukan penungutan suara. Untuk keputusan Agenda Pertama, dan Kedua/Rapat berdasarkan POJK Nomor 15/POJK/04/2020 Pasal 41 ayat (1) huruf c keputusan adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/3 (satu per tiga) bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang sah dalam RUPS, dan Untuk Agenda Kempat Rapat berdasarkan POJK Nomor 15/POJK/04/2020 Pasal 42 huruf b keputusan adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 2/3 (dua per tiga) bagian dari seluruh saham dengan hak suara yang sah dalam RUPS.

G. KEPUTUSAN RAPAT:
Segala hal yang dibicarakan dan diputuskan dalam Rapat diuangkan dalam Akta Berita Acara Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Nomor 08 tanggal 07 Mei 2021 yang dibuat oleh RAHAYU NINGSIH, SH, Notaris di Jakarta, yang polikonya memuat sebagai berikut:

a. Mata Acara Rapat Pertama:
1. Peninjauan atas laporan Tahunan termasuk pengesahan Laporan Keuangan Tahunan dan laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2020.
2. Penetapan penggunaan laba bersih Perseroan tahun buku 2020

Hasil Perhitungan Suara:

Tidak Setuju			Abstain			Setuju		
Saham	%		Saham	%		Saham	%	
0	0	0	0	0	0	615.993.353	100	100

Usulan Peretujuan Perubahan Susunan Dewan Komisaris Perseroan disetujui secara musyawarah dan mufakat dengan suara bulat, menyepakati:

- Untuk butir a Mata Acara Rapat Pertama:
- Mengesahkan Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2020, yang telah diaudit oleh Kantor Akuntan Publik "Rama Winand" diumumkan Bapak Acop Kusumayadi sebagai rekan telah ditunjuk sebagai Akuntan Publik Independen Perseroan, sebagaimana tertera dalam laporannya Nomor: 005533.0296/UJL/19/02/2020-3/11/02/2020 tanggal 28 April 2021, dengan pendapat wajar Tanpa Pengucilan.
- Menyetujui Laporan Direksi dan mengesahkan Laporan Tugas Pengawasan Dewan Komisaris Perseroan untuk tahun buku 2020, dan telah disampaikan oleh Direktur Utama dan Komisaris Utama Perseroan.
- Dengan disetujui Laporan Tahunan dan disahkannya Laporan Keuangan Tahunan Perseroan untuk tahun buku 2020, maka sesuai dengan ketentuan Pasal 17 ayat 3 anggaran dasar Perseroan, diberikan pembebasan tanggung jawab sepenuhnya kepada para anggota Direksi Perseroan atas tindakan pengurusan dan kepada para anggota Dewan Komisaris Perseroan atas Tindakan pengawasan yang telah mereka lakukan selama tahun buku 2020, sejauh Tindakan tersebut terorisin dalam laporan tahunan dan laporan keuangan tahunan Perseroan dalam tahun buku 2020, kecuali perbuatan penipuan, penggelapan dan Tindakan pidana lainnya.

b. Mata Acara Rapat Kedua:
Perubahan Anggaran Dasar dan/atau penyelesaian anggaran dasar Perseroan sebagai berikut:

- Penyusunan Pasal 3 maksiud dan tujuan dalam rangka pemenuhan persyaratan dan ketentuan Perseroan Pemerintah Republik Indonesia No. 24 Tahun 2018 tentang Pelayanan Perizinan Berusaha Terintegrasi secara elektronik (Online Single Submission) dan/atau
- Memberikan peninjauan kepada Perseroan untuk melakukan perubahan dan/atau penyelesaian anggaran dasar/keputusan dalam POJK No. 15/POJK/04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.
- Memberikan kuasa kepada Direksi untuk Menyusun Anggaran Dasar Perseroan

Demikian ringkasan risalah rapat ini dibuat sebagaimana telah disampaikan dalam Rapat.

Jakarta, 10 Mei 2021
Direksi Perseroan

Usulan Peretujuan Perubahan Susunan Dewan Komisaris Perseroan disetujui secara musyawarah dan mufakat dengan suara bulat, menyepakati:

- Melimpahkan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menentukan besarnya gaji dan tunjangan lainnya bagi para anggota Direksi Perseroan;
- Menetapkan honorarium dan tunjangan lainnya bagi para anggota Dewan Komisaris Perseroan;
- Melimpahkan wewenang kepada Dewan Komisaris Perseroan untuk menentukan pembagian gaji, honorarium dan tunjangan lainnya di antara masing-masing anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan.

Usulan Peretujuan Perubahan Susunan Dewan Komisaris Perseroan disetujui secara musyawarah dan mufakat dengan suara bulat, menyepakati:

- Memberikan persetujuan kepada Perseroan untuk melakukan perubahan dan/atau penyelesaian anggaran dasar, Pasal 3 maksiud dan tujuan Perseroan sesuai dengan Klasifikasi Baku Lapangan Usaha Indonesia Tahun 2017 dan/atau;
- Memberikan peninjauan kepada Perseroan untuk melakukan perubahan dan/atau penyelesaian anggaran dasar/keputusan dalam POJK No. 15/POJK/04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka.
- Memberikan kuasa kepada Direksi untuk Menyusun Anggaran Dasar Perseroan

Demikian ringkasan risalah rapat ini dibuat sebagaimana telah disampaikan dalam Rapat.

Jakarta, 10 Mei 2021
Direksi Perseroan

PENGUMUMAN

Untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini Direksi PT. INDRAMAMA POLYESTER INDUSTRIES INDONESIA, berkedudukan di Kabupaten Karawang ("Perseroan") mengumumkan bahwa sebagian besar saham dalam Perseroan akan dijual/dialihkan kepada pihak lain sehingga mengakibatkan perubahan pengendalian atas Perseroan ("Akuisisi").

Sehubungan dengan hal tersebut, setiap pihak yang keberteratan atas rencana Akuisisi dapat mengajukan keberataannya secara tertulis disertai bukti-bukti yang sah kepada Perseroan paling lambat 14 (empat belas) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan dengan alamat: Jl. Surya Lestari Kav. I-16A, Kawasan Industri Surya Cipta, Ds. Kutamekar, Kec. Ciampel, Kabupaten Karawang.

Karawang, 10 Mei 2021
Direksi

PT. INDRAMAMA POLYESTER INDUSTRIES INDONESIA